
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 3 pièces Beaulieu sur Mer

Prix 790 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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//  beaulieu-sur-mer //  appartement  3 pièces à beaulieu-sur-mer,  cet  appartement

offre  un  cadre  de  VI  paisible  et  luxueux.  Situé  en  avant-dernier  étage  avec

ascenseur,  cet  appartement  de  type  3  pièces  a  été  magnifiquement  rénové  avec

des matériaux de grande qualité. Il se compose : grand séjour/salle à manger avec

cuisine  américaine entièrement  équipée.  Une grande loggia  offrant  une vue sur  le

jardin  et  la  mer.  Deux  chambres  à  coucher  équipées  de  nombreux  rangements.

Une salle  de bains avec baignoire une douche à l'italienne avec wc. Climatisation

réversible et double vitrage. Vendu avec une ...

// beaulieu-sur-mer // 3 room apartment in beaulieu-sur-mer, this apartment offers

a peaceful and luxurious living environment. Located on the penultimate floor with

elevator, this 3-room apartment has been magnificently renovated with high quality

materials. It consists : large living/dining room with fully equipped american kitchen.

A large loggia offering a view of the garden and the sea. Two bedrooms equipped

with plenty of storage space. A bathroom with bathtub a walk-in shower with toilet.

Reversible air conditioning and double glazing. Sold with a cellar. Collective parking

in the ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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